

Obleute der KLM Salzburg:

1908 Unter Franz Primus Kärntner
 MGV Edelweiss
 1948 Nach den beiden Weltkriegen unter
 Simon Krarner Neuformierung der
 Kärntner
 1951-1962 Franz Seppel
 1962-1972 Sepp Durnig
 1973-1975 Florian Kulnigg
 1976-1985 Karl Marvin
 1985-1988 Anton Slemic
 1988-1994 Hermann Aschbacher
 1994 Anton Pirker
 1994-2000 Viktor Leitgeb
 2000-2001 Monika Gugganig
 2001-2003 Mathias Pirker
 2003-2007 Monika Gugganig
 2007-2013 Ing. Gerhard Strauß
 2013 Viktor Leitgeb
 2013- HR DDr. Christof Jenner

Chorleiter, -meister der Sängerrunde:

1951-1959 Anton Kühn
 1959-1977 Leopold Huemer
 1978-1982 Anton Kühn
 1983-1984 Werner Wulz
 1985-1987 Christina Fahrland
 1987-1990 Horst Deutl
 1991-1992 Julius Jost
 1992 Christian Brandstätter
 1993-1995 Julius Jost
 1995-2004 Arunas Peculis
 2004 Ende der Sängerrunde und
 Beginn des gemischten Chores der
 KLM Salzburg
 2004-2007 Sonja Moser
 2007-2010 Christiane Salbrechter
 2010- Dr. Günther Glantschnig
 2013 Umbenennung des Chores auf
 Kärntner Chor Salzburg

**Ehrenmitglieder, Ehrenobleute,
Ehrenchormeister:**

EM Wulz Hans
 EM Eduard Taferner
 EM Silvester Tripold
 EM, EChorm. Anton Kühn
 EChorm. Leopold Huemer
 EM Ing. Ernst Schumi
 EM Gretl Emich
 EO Sepp Durnig
 EO Hermann Aschbacher

SeniorInnenclubbetreuer:

1984-1991 Justi Pacher
 1991-2002 Rosi Krobath
 2002-2010 Inge Pucher und
 Gertrude Blaschitz
 2010-2014 Uwe Knolly
 2014- Inge Pucher

Erwähnenswert:

1922 Fahnenweihe
 1952 1. Kärntner Ball
 1956 Erstellung des Notenarchives durch
 Philipp Mayr. Erhielt das Goldene
 Ehrenzeichen des Österreichischen
 Sängerbundes für 50 treue Jahre
 1982 Großes Ehrenzeichen des Landes
 Kärnten an Obm. Karl Marvin
 1982 Bürgerbrief u. Walter von der
 Vogelweide Medaille der Stadt
 Salzburg an Anton Kühn
 1994 1. CD Tonträger der Sängerrunde
 unter Chorleiter Julius Jost
 1996 1. Kärntner Weihnacht im Stift
 Nonnberg
 1999 Errichtung des Kärntner
 Bildstockes unter Obm. Viktor
 Leitgeb
 2010 Chortracht für Chorsängerinnen

Chronik:

Ende 1956 enden die authentischen Aufzeichnungen des ersten Chronisten.

1999 wurden dann die Ergänzungsarbeiten an der Chronik bis 2000

durch Robert Leitner und Rainer Höllrigl wieder aufgenommen.

Die Weiterführung erfolgt seit 2001 durch Werner Pöcher.